






La « cage à poules » qui sert de salle des profs est enfin dédié au repos et aux repas, nous avons 

obtenu une deuxième• cage à poules• (plus petite 1) dédiée au travail qui est à peu près 

fonctionnelles mais pas finie par manque de budget. Une vie scolaire délabrée et minuscule, elle 

aussi« cage à poules», qui était censée être reconstruite à la nouvelle entrée du lycée côté centre 

commercial mais ça ... 

Enfin, voici une liste succincte et (très) incomplète des différents travaux à réaliser à Petro. Si on me 

posait la question, je dirais qu'il faudrait, par morceaux, le raser et le reconstruire au lieu de mettre 

des pansements sur une jambe de bois ... 

Sinon, à part ça, tout va bien I Heureusement que les équipes du personnel sont solides et 

dévouées ... 

l> LJ>O Jules GARNIER
Nous avons un projet de rénovation et restructuration du lycée en cours, financé sur un contrat de 

développement Etat, dont la phase est 

• mi octobre début des travaux:

=> bat F G et J fini pour la rentrée 2022

• ensuite jeux de chaises musicales ... à partir de la rentrée 2022 ...

=> bat H 1 (pôle science) fini Juin 2023

Fin des travaux en juin 2024 ... (dont aussi travaux réorganisation et restructuration vie scolaire, 

maison des lycéens, salles informatiques, salle d'études , etc ... ) 

PAR CONTRE nous avons des besoins en équipements suite aux rénovations de référentiels: 

Bac Pro MEi en Bac Pro MSPC,(chiffrés à environ 120 000 000 XFP) 

Les BTS TC en BTS CCST Ue n'ai pas de cotation) 

et des besoins attendus depuis des années en 

* équipements informatiques

• matériels et équipements maintenance automobile et structure métallique

Devant le manque de moyens, les enseignants de la filière méca automobile ont monté une 

association il y quelques années de ça (Association d'Aide à la Formation Automobile) afin de 

récupérer des aides en moyens financiers et matériels. 

Grâce à leur mobilisation, ils ont récupéré 22 ordis de la province sud (ordi remis en état des clg qui 

rénovent leur parc informatique tous les 2 ans en moyenne); des subventions de 1,3 millions de 

dons privé et d'entreprises. Tout cela est ensuite partagé sur l'ensemble des sections automobiles de 

la NC; Carsud a également donné une subvention de 250000F fléchée pour Sourail. 

Pour info; Budget de fonctionnement juste pour la section auto de Garnier: 800 OOOF/an 

Depuis 7 ans la section est en attente de bornes géométriques pour parallélisme (coût total de 4 

millions) 








